

Stuttgart Mit Kompass zur Fitness

[14.3.2006] Eine neue Online-Suchmaschine hilft Stuttgarter Bürgern bei der Auswahl von Sportangeboten.

Einen umfassenden Überblick über die Sportaktivitäten, Vereine und Sportstätten in Stuttgart vermittelt ein neuer Online-Service der baden-württembergischen Landeshauptstadt. Der Sportwegweiser soll den Stuttgartern helfen, ein individuell passendes Angebot zu finden. Er wurde vom Sportamt in Kooperation mit dem städtischen Kompetenzzentrum E-Government entwickelt. Die Suchmaschine findet nach den individuellen Eingaben des Nutzers das optimale Trainingsangebot. Die Auswahlmöglichkeiten sind vielfältig: Der Nutzer kann nach den Kriterien Sportart, Stadtbezirk, Alter oder Geschlecht wählen und er kann sich zwischen Regel- und Kursangebot sowie Freizeit und Wettkampfsport entscheiden. Praktisch ist auch die Anzeige der Sportstätte im Stadtplan sowie die elektronische Fahrplanauskunft dorthin. (al)

<http://www.stuttgart.de/sport>

Stichwörter: CMS, Stuttgart, Portale, Bürgerservice, Sport

Quelle: www.kommune21.de